

きみイロ



連日の猛暑からようやく解放され、朝夕と涼しくなってきました。昼間もすこしずつ過ごしやすい日が増えてきています。運動会への取り組みが始まって、一人ひとり目標を立てました。「楽しい運動会にしたい」「みんなで力を合わせてがんばりたい」という思いを持って練習に励んでいます。マリオのダンスをノリノリで踊る子どもたちの笑顔はとても素敵です。応援よろしくお願ひします。

10月は空気の乾燥や朝晩と日中の寒暖差の影響で、体調を崩しやすい季節です。学校でも、換気や手洗いなどの感染症対策に努めておりますが、ご家庭での声掛けもよろしくお願ひいたします。体調に気をつけながら、子どもたちが一步一步成長できるよう、しっかり後押ししてまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。

10月の学習予定

国語	どうぶつ園のじゅうい お手紙
算数	さんかくやしかくの形をしらべよう かけ算
音楽	虫のこえ ゆかいな時計 森のたんけんたい こぎつね
図工	わたしだけのすてきなぼうし ことばのかたち
生活	町たんけん
体育	表現あそび、かけっこ
道徳	どうしてうまくいかないのかな おでこのあせ 雨ふり ぐみの木

～保護者の皆様へ～

下校時刻の変更のお知らせ

10月8日（火）は5時間授業になります。それに伴いまして下校時刻が3時ごろになります。通常より早い時間の下校時刻になりますので、ご確認よろしくお願ひします。
※5、6年生の委員会活動の時間となるためです。

運動会に関するお知らせ

10月25日（金）運動会前日準備のため、13時半下校

10月26日（土）運動会

10月27日（日）運動会（予備日）になります。詳しくは追ってお伝えします。



生活科の学習について

生活科「とび出せ！町のたんけんたい」「もっと知りたいたんけんたい」の単元では、自分たちが住む街を探検する活動を通して、『自分たちの生活は、町で生活したり働いたりしている人々や様々な場所と関わっている』ことを学んでいます。

その学習の中で、11月15日（金）に子どもたちがグループで校区のお店に行って、自分たちで店員さんにインタビューする活動をします。そこで、安全面の見守りと子どもたちがインタビューする時の補助のお手伝いをしていただける保護者の方を募集したいと考えています。後日、ボランティア募集のお手紙を配付させていただきます。ご協力お願い致します。

図工「新聞紙となかよし」



協力しておうちを作っています。

休み時間「ドッジボール大会」



7月の予定が暑さのために
延期となった念願のドッジボール大会に
全力で取り組んでいます。

学校ホームページからでも学年だよりをご覧いただけます。
ぜひご活用下さい。

国語「漢字の学習」



「漢字先生」になって漢字を教えてくれています。

生活「おもちゃランド」



学年みんなで、作ったおもちゃで
「おもちゃランド」を楽しんでいます。

